



## **Declaración del Estamento académico del Departamento de Sociología.**

Los académicos y académicas del Departamento de Sociología de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Chile, manifestamos nuestro más amplio compromiso con las demandas y movilizaciones de los estudiantes universitarios para exigir que el Estado de Chile asuma en plenitud sus responsabilidades con sus Universidades y con la educación superior en el país. Estuvimos presentes junto a los estudiantes y demás actores sociales que se movilaron masivamente el pasado día 16 de junio y volveremos a estarlo en la marcha convocada para el día Jueves 23. Nos asiste el convencimiento de que hoy más que nunca es necesaria la participación activa y solidaria de todos los estamentos de nuestra comunidad universitaria para defender y construir la educación pública que el país necesita con urgencia.

21 de junio de 2011.